

Le député et son équipe ouvraient officiellement hier soir mardi leur nouvelle permanence qui est désormais située 26 Rue Gambetta à Nancy, dans le canton de Nancy-Ouest, et donc dans la deuxième circonscription. Les invités sont venus très très nombreux, c'était festif mais les locaux étaient un peu exigus pour recevoir autant de monde. La preuve qu'un an après l'élection de François HOLLANDE, la mobilisation est toujours de mise chez les socialistes.

Parmi les personnes présentes, on notera les conseillers généraux Jean-Pierre LAURENCY, Nicole CREUSOT, Pierre BAUMANN et bien évidemment Mathieu KLEIN, candidat à la mairie de Nancy. Une façon très festive de faire savoir que le député est installé ici, que les heures de permanence sont les lundis, mercredis, vendredis de 14h à 17h et que la lutte continue.



